

2025年3月30日

武山地域歩こう会(しょうぶ園の桜をみよう！)

林 但

3月30日(日)表記は開催されました。武山小学校に集合し、開会式(スタート9時45分)→湘南たけやま→山科台(公園でトイレ休憩)や山科台の桜鑑賞・金子十郎家忠陣屋跡*→衣笠城址バス停横→万葉公園→しょうぶ園までの約6Km 弱を1時間40分くらいで散策いたしました。

しょうぶ園は春のイベントがあり多くの方がおられることを想定して、少し手前の万葉公園横の道路わきで参加記念品を一人一人に渡しました。想定していたより車も通っていきなかつたので安全管理も行うことができました。

参加の方は11町内会から69名、体育振興会スタッフ11名の合計80名で、6歳(4月から新1年生)~90歳代までの方です。毎年見る顔の方、初めて見る方など多様、参加の方に何名かの方に感想・意見などを伺いましたので以下に記載致します。

*金子十郎家忠陣屋は、1180年の衣笠合戦の際に敷いた軍営である、金子は平家方である。

<感想・意見>

- ・今年も参加したよ、みんなと一緒に歩くと気持ちが良い。
- ・全国各地の山を歩いている90歳代男性は、最近は大いぶ歩けなくなったが今日もよろしく。
- ・桜が一気に咲いている、きれいの声
- ・はじめて参加の武官舎の親子、転勤して参加したが娘の友達が見つかった。
- ・初めて歩くところ、知らなかつたところが少しわかつたように感じる。



開会式直後



満開に近い桜



山科台・桜の横を歩く



金子十郎家忠陣屋跡



参加品もらった後



安全管理用旗